

## Transacciones en casas de cambio serĂın con cita electrĂınica

Autor Administrator

Tuesday, 17 de January de 2017

Modificado el Tuesday, 17 de January de 2017

SAN CRISTĂBAL.- Tres casas de cambio ubicadas en San CristĂbal y San Antonio comenzaron a operar este lunes en el estado TĂchira.

La compra y venta de moneda extranjera deberĂı hacerse por cita electrĂınica y de forma personal, indicĂ el gobernador de la entidad, JosĂ Vielma Mora.

Uno de los centros operarĂı en San Antonio del TĂchira, Sambil San CristĂbal y en Barrio Obrero, en la capital de la entidad.

â€œEsto es un ejemplo de la lealtad al pueblo hermano de Colombia y de solidaridad de nuestro sistema econĂmico y una muestra de que no hay violaciĂn de las normas que regulan todos los elementos del comercio exteriorâ€•, sostuvo el mandatario regional.

Vielma Mora indicĂ que el monto mĂximo para la compra serĂ de 200 dĂlares, que al ser ofertados en pesos, se traducen en 587.400 pesos por operaciĂn, ya que en Colombia un dĂlar equivale a 2.937 pesos.

<http://unionradio.net/transacciones-en-casas-de-cambio-fronterizas-se-haran-con-cita-electronica/>